



## Avancer ensemble de force en force



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

**Depuis le 3 août 2018, Brian Peddle est le 21<sup>e</sup> Général de l'Armée du Salut internationale. Voici sa première pensée d'encouragement.**

Vendredi, je suis devenu le 21<sup>e</sup> Général de l'Armée du Salut, chargé de diriger le mouvement international. Des humbles débuts dans l'East End de Londres, jusqu'à sa présence officielle dans 130 pays, la croissance de l'Armée est étonnante. Je reste captivé par ce que Dieu a choisi de faire par l'intermédiaire de l'Armée du Salut. J'honore le passé et ceux qui ont participé à la construction de cet héritage vivant, qui est encore pertinent dans le monde d'aujourd'hui. Je me rends compte que notre empreinte et notre influence atteignent près des deux tiers des pays du monde, et pourtant les champs restent « blancs pour la moisson ». Je remercie Dieu pour vous - les officiers, les soldats, les amis et les bénévoles – qui permettez à l'Armée d'être fidèle dans sa mission et son identité.

La commissaire Rosalie et moi-même aimons profondément l'Armée internationale ! Nous sommes profondément conscients que Dieu aime l'Armée, il le prouve en nous bénissant chaque jour. Nous reconnaissons également que, pendant plus de 40 ans comme officiers, l'Armée a été une opportunité de ministère et, à chaque instant, Dieu a prouvé sa fidélité. Nous accueillons maintenant l'occasion d'encourager notre Mission et nos membres, en tant que leaders internationaux.

Je suis persuadé que tout le monde sait que l'Armée n'est pas parfaite. Cependant, elle est reconnue pour avoir des personnes qui servent avec dévouement ; pour ses soldats qui poursuivent la sainteté ; pour ses jeunes qui sont dynamiques ; pour sa voix forte en faveur de la justice ; pour son Évangile qui s'adresse à tout le monde et pour prendre sa place dans le monde. Je remercie Dieu pour notre Armée, pour sa force, et j'exprime ma confiance que nous pouvons avancer avec force.

Baucoup ont demandé : « Comment pouvons-nous soutenir notre nouveau Général ? » La réponse est claire : en étant des gens de prière. Priez pour votre Général et pour vos dirigeants. En sachant que je suis porté dans la prière, je peux donner l'assurance de ne rien chercher d'autre que de connaître la volonté de Dieu pour l'Armée du Salut et son peuple.

Je vous invite à faire partie de ce prochain chapitre, en sachant que Dieu est parmi nous et qu'il fait une chose nouvelle (Ésaïe 43:19). Au début de mon mandat, je prends Ésaïe 41:10 comme un encouragement personnel.

« Ne crains rien, car je suis avec toi ; ne promène pas des regards inquiets, car je suis ton Dieu ; je te fortifie, je viens à ton secours, je te soutiens de ma droite triomphante. »

### **Auteur**

La Rédaction / Source : Général Brian Peddle

### **Publié le**

6.8.2018

